



Pernyataan AAL: FoE dan Laporan ENS

Tanggal: 7 Desember 2022

Kami ingin menanggapi laporan terbaru yang diterbitkan oleh Friends of the Earth (FoE), Econusantara (ENS) dan surat terbuka dari masyarakat adat dan organisasi masyarakat sipil yang membuat berbagai tuduhan terhadap PT Astra Agro Lestari (AAL) dan anak perusahaannya.

Kami telah melakukan tinjauan internal secara menyeluruh terhadap masalah yang diangkat, dengan memaparkan fakta-fakta sebagaimana yang telah kami temukan dan memberikan klarifikasi yang diperlukan kepada organisasi-organisasi terkait untuk laporan dan publikasi mereka. Versi tanggapan tersebut dapat diakses di tautan berikut ini: [Tanggapan Terperinci AAL terhadap beberapa tuduhan yang diajukan oleh FoE dan lainnya.](#)

Hal ini konsisten dengan komitmen kami untuk menanggapi semua keluhan dan laporan secara serius dan di saat yang sama mengakui secara transparan dengan iktikad baik, bahwa penilaian lebih lanjut yang objektif dan independen atas tuduhan-tuduhan ini akan menjadi langkah yang konstruktif dan positif, dan kami bersedia untuk mengambilnya.

Kami mengetahui dari pengalaman kami selama tiga puluh tujuh tahun, bahwa kami akan terus menghadapi tantangan yang muncul, dan penting agar tindakan kami berkous pada solusi. Kami dapat meyakinkan para pemangku kepentingan dan pelanggan kami, bahwa AAL tetap bersedia untuk mengatasi masalah atau tantangan apa pun yang muncul dengan cara yang konstruktif, terbuka dan transparan. Kami terus berupaya memenuhi standar kepatuhan tertinggi terhadap peraturan nasional dan harapan pemangku kepentingan, serta memprioritaskan kebutuhan dan kesejahteraan masyarakat yang tinggal di sekitar area operasi perusahaan sejalan dengan komitmen keberlanjutan kami.

Dapat disimpulkan, meskipun perusahaan kami tetap berpegang teguh pada tanggapannya terhadap tuduhan yang dilontarkan, kami mengakui manfaat yang dapat diperoleh melalui tinjauan dan pelaporan independen sebagai bagian dari penyelesaian masalah atau tantangan apa pun.